
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Julian B.

Anwesend Jenny L, Johnny L, Julian B., Julia B., Niklas K., Luca\$ B., Viktor W., Thomas K., Janina K., Alex T., Valentin N., David R., Florian W.

Gäste keine

Datum 12.05.2016 18:05–19:00 Uhr

Tagesordnung

1 Termine	1
2 Aufgaben	1
3 Berichte	1
4 Sprachen-Lotto-Warnung	2
5 Kaffeekonzept	2
6 Mathe 3	2
7 IGMetall	2
8 OWO¹	3
9 Sitzungstermin	3

1 Termine

- 18.05.2016: Gespräch mit Prof. Pelz bzgl. Hydromechanik
- 19.05.2016: Nächste FSK²
- 15.07.2016: Nächste Absolvent*innenfeier

2 Aufgaben

- HiWi³ Stelle für E-Learning ausschreiben: Julian
- Mail an Prof. Pelt bezüglich Hydromechanik: Flo
- Mail an Prof. Bothe bezüglich Mathe 3: Thomas
- Mail an die Fachschaft Maschinenbau wegen IGMetall Veranstaltung: Johnny
- Mail bezüglich Verlegung der Fachschaftssitzung: Johnny

3 Berichte

keine

¹Orientierungswoche

²Fachschaftenkonferenz

³HilfsWissenschaftler

4 Sprachen-Lotto-Warnung

- Die Anmeldung zu Sprachkursen ist für einige Teilnehmer undurchsichtig.
- Auch bei schwebender Anmeldung werden alle Kurse im TUCaN⁴ angezeigt.
- Wir würden den kommenden Tutoren mitteilen, dass das Verfahren in der OWO⁵ besser erläutert wird, damit dies besonders für neue Studienrende verständlicher wird.

5 Kaffeekonzept

- Auf dem Strategiewochenende wurde besprochen, dass im Lernzentrum zwei Wannen ausgestellt werden, eine für saubere und eine für dreckige Tassen.
- Die Wannen werden für die HiWis in der Küche platziert.
- Die HiWis haben sich gewünscht, dass es eine offene Kasse gibt, damit man auch direkt Rückgeld geben kann, und für die Tassen ein Pfandsystem aufbauen kann.
- Dieser Plan wird im Rahmen des umstellens des HiWi-Raums umgesetzt, zusammen mit dem Aufbau von Studentenarbeitsplätzen für das Studilabor.
- Die offene Kasse soll im Rollcontainer beim HiWi-Platz verwahrt werden, da dieser abschließbar ist.
- Preissystem:
 - Der Pfand für Tassen soll 1 Euro betragen
 - Der Preis für Pappbecher wird 10 Cent werden

6 Mathe 3

- Prof. Bothe hat uns einen neuen Termin für ein Treffen vorgeschlagen und zwar am 01.06.2016 um 10 Uhr, das ist ein Mittwoch.
- An diesem Termin haben Julian und Thomas keine Zeit, wir bräuchten als Vertretungen für das Gespräch.
- Zu dem Termin würden jetzt gehen:
 - Niklas
 - Luca\$
 - Janina evtl.
- Thomas schreibt Prof. Bothe noch eine Mail, in der er den Termin bestätigt und Niklas als neuen Ansprechpartner nennt.

7 IGMetall

- Die IGMetall hat der Fachschaft Maschinenbau angeboten, dass sie Informationsveranstaltungen für Ingenieure anbieten können.
- Wir wurden von der Fachschaft Maschinenbau angeschrieben, ob wir uns an diesem Vorhaben beteiligen wollen und ob wir dazu Räume zur Verfügung stellen können.
- Wir sind generell für eine Beteiligung.
- Johnny schreibt eine Mail an die Fachschaft Maschinenbau und spricht genaue Details ab.

⁴TU Campus Network

⁵Orientierungswoche

8 OWO

- Die Organisationsteams für die OWO sind jetzt alle besetzt.
- Wir sollten den Zeitplan jetzt finalisieren, damit wir den genauen Rahmen für die OWO mit dem Fachbereich absprechen können.
- Es wird diskutiert, ob wir bei einzelnen Planungspunkten (z.B. Stadtrallye) mit anderen Fachbereichen zusammenarbeiten möchten.
 - Für die Stadtrallye sind wir gegen eine Kooperation, da der Mehrwert hier die erschwerte Organisation nicht aufwiegt.
 - Für Feiern oder das Grillen würden wir eine Kooperation befürworten.

9 Sitzungstermin

- Luca\$ wäre dafür, dass die Sitzung auf Donnerstag 17:00 Uhr vorverlegt wird.
- Für die manche Teilnehmer passt dieser Termin gut.
- Ab 17:30 Uhr hätten die meisten Zeit.
- Luca\$ ist ein Vogel, weil er Doodles nicht ordentlich ausfüllt.
- Anmerkung des Protokollanten: dann hätten wir keinen Protokollanten mehr, da dieser erst ab 18:00 Uhr kann.